



INFORMACION SOBRE CANDIDATURAS PROCESO ELECTORAL 2025 MÉDICOS DEL MUNDO ARAGÓN

MARGARITA ALFARO ESCARTÍN



Mi andadura por Médicos del Mundo comenzó por el año 1996; fui invitada por Marisol, una de las personas fundadoras de MDM-Aragón. Yo por entonces desarrollaba mi solidaridad trabajando con colectivos en exclusión social esencialmente población gitana, todavía no había mucha población migrante por aquí. Luchamos por conseguir una sede también en Huesca y hasta hoy he ido participando en todos los ámbitos : prostitución, MGF y EPTS.

Mi compromiso siempre ha estado en lo político-social participando en grupos que colaboran a generar a generar pensamiento crítico ante las desigualdades e injusticias y promoviendo acciones para transformarlas: en la defensa del derecho a la salud, en la plataforma del derecho a la vivienda, etc. En MDM esto es posible porque trabajamos directamente con las personas que las padecen intentando mejorar sus condiciones de vida.

Permanecer en MDM todo este tiempo y presentar ahora mi candidatura supone para mí seguir conociendo de cerca las necesidades que en los nuevos tiempos azotan a las personas y no dejar de incidir tanto en las personas como en los ambientes e instituciones hasta que los derechos humanos sean costumbres.

JAVIER CORZÁN RIPOL

Voluntario en el área de Educación para la transformación social en Médicos del Mundo Aragón. Miembro en las dos últimas Juntas de Médicos del Mundo. En la última asumiendo la Presidencia. Miembro del grupo estatal de EpTS. Miembro del Comité Estatal de Epts y Sensibilización



Me gustaría seguir trabajando en la Junta Autonómica aportando mi granito de arena a la organización. Trabajar como voluntario en una Junta da una visión de la Organización muy amplia. Se constata todo el trabajo tanto técnico como voluntario que realizamos tanto con titulares de derecho como con los titulares de responsabilidades. Lo cierto es que es muy gratificante. Espero renovar la confianza que habéis tenido en anteriores elecciones y trabajar en la Junta 3 años más.

JOSÉ CARLOS GRACIA FORTÚN

Mi andadura en Médicos del Mundo en Aragón comenzó como voluntario en la primavera de 2017 en el área de Inclusión Social dentro del Proyecto de Atención Integral a Mujeres en Contextos de Prostitución y Víctimas de Trata con Fines de Explotación Sexual. Por otro parte, y a raíz de la aparición de la Pandemia de COVID-19, impartí formaciones al respecto tanto en modalidad presencial como telemática dirigida a personal sanitario, sociosanitario, de otros ámbitos profesionales y a grupos o asociaciones de diversa índole. También he participado puntualmente en el área de Derecho a la Salud. En otoño de 2021 me incorporé como miembro provisional de la Junta Autonómica. Ampliada, saliendo elegido miembro de pleno derecho de dicha Junta en las elecciones celebradas el 13 de septiembre de 2022. Actualmente ostento la vocalía de Proyectos Locales y Referente del Área de Prostitución y Trata en la Junta de Médicos del Mundo Aragón.



Soy enfermero y llevo ejerciendo mi profesión desde hace más de 25 años con toda la ilusión y ganas de mejorar cada día como profesional, pero también, y más importante, como persona. Con las mismas ganas e ilusión me presenté como candidato en las elecciones a Junta de Médicos del Mundo Aragón (MdM-A) en 2022, donde asumí mayor compromiso y responsabilidad que el que había adquirido al hacerme voluntario. Siempre me han movido mis convicciones de justicia, solidaridad y cooperación y en definitiva la de aportar mi humilde colaboración para conseguir un mundo mejor, más justo e igualitario para todas las personas con independencia de sus circunstancias.

Por este motivo entré a formar parte de esta familia que es MdM-A, y con el mismo propósito vuelvo a presentar mi candidatura como miembro de pleno derecho de su Junta Autonómica, donde espero poder seguir aportando mi experiencia tanto profesional como personal, así como la adquirida en estos 8 años de voluntariado, 3 de ellos como miembro de dicha Junta. Espero por tanto, si finalmente soy reelegido, poder seguir contribuyendo a la consecución de los objetivos que persigue esta organización de gran compromiso social, para que todas las personas que de un modo u otro formamos parte de este proyecto común podamos sentirnos orgullosas de pertenecer a Médicos del Mundo. Un afectuoso saludo.

MARIA PILAR REGAÑO VIGIL

Soy miembro de la Junta autonómica de Aragón ocupando la Secretaria y Vocalía de Operaciones Internacionales y siendo REFERENTE DE ÁREA en Mutilación Genital Femenina y otras violencias. Miembro del Comité de Inclusión Social y Salud MdM España. Voluntaria de Médicos del Mundo desde el 2008 hasta el 2014 y, posteriormente, desde el 2018 hasta la actualidad. Mi paso por Médicos del Mundo ha sido un poco irregular, la vida, supongo. Comencé mi andadura por la organización cuando ni siquiera estaba constituida como tal en Zaragoza, creo que fue en 1996, fue un proyecto entre amigos,



cuando Médicos del Mundo iniciaba su andadura en la ciudad, recaudando fondos y material para un hospital en Cuba. Después tuve mi primer parón. Posteriormente en una charla como ponente sobre cooperación en el Hospital Miguel Servet, por el 2008 creo, contacte con una amiga que seguía en Médicos del Mundo, y ahí retome mi relación, incorporándome al equipo de prevención de Mutilación Genital Femenina y colaborando en proyectos de cooperación internacional. Al tiempo tuvo lugar otro parón, ya que me fui a vivir a Barcelona un tiempo, fui madre, bueno, la vida, de nuevo. Y desde el 2014, creo, me reincorporé al equipo de Mutilación Genital Femenina.

En 2020 me ofrecieron la posibilidad de incorporarme a la Junta Autonómica y asumí la vocalía de cooperación internacional hasta la fecha. Estar en la junta este tiempo, me ha permitido conocer la organización en otros aspectos más globales, comprobando su funcionamiento interno, tanto a nivel autonómico como estatal. Siento que aún me siguen quedando cosas en el tintero, ya que ha sido una época un tanto convulsa y difícil para todos, y todavía me quedan muchas cosas por aprender, así que me gustaría repetir la experiencia con vuestro voto.